



Hoi! Osallistutko uusien yritysten infoihin?
Tule Galimatiakseen ja opettele tarvittava
sanasto.

Koulutuksen aikana harjoitellaan yrityksen perustamiseen
liittyvää suomen kielen sanastoa mm. seuraaviin aiheisiin
liittyen:

- Starttiraha
- Yrittäjän vakuutukset
- Kirjanpito
- Verotus
- Sopimukset
- Myynti ja markkinointi
- Yrittäjän työttömyysturva
- Yritysneuvonta

Lisätietoa ja ilmoittautuminen:
[www.galimatias.fi/
koulutuskalenteri](http://www.galimatias.fi/koulutuskalenteri)



Oletko perustamassa yritystä? Ymmärrätkö
perustamiseen liittyviä asioita?

Tule Galimatiakseen Yrityksen perustajan suomen kielen ABC-
kurssille ja varmista, että tunnet terminologian!

Koulutuksen kohderyhmänä ovat suomen kielen perusteet
hallitsevat maahanmuuttajat, jotka haluavat vahvistaa yrityksen
perustamiseen liittyvää suomen kielen taitoaan.

Katso kurssin ajat Galimatiaksen kotisivuilta ja ilmoittaudu
mukaan: www.galimatias.fi



Opi yrityksen perustamiseen liittyvä suomen kielen sanasto. Tutustu koulutusaikoihin ja ilmoittaudu mukaan:

<http://www.galimatias.com/koulutuskalenteri>

FINNISH LANGUAGE ABC FOR BUSINESS FOUNDERS

Are you founding your own business? Do you often participate in information events for entrepreneurs? Come to Galimatias and make sure you can make the very most of these events!

Target group and aim: Immigrants who wish to found their own business and participate in the **Oma yritys** themed training or other equivalent courses connected to founding an enterprise. **Finnish language ABC for Business Founders** will help you to better follow the *Oma Yritys* theme day programme and to better manage issues concerning the founding of an enterprise.

Contents: During the training the following topics will be practised: **Finnish language vocabulary concerning the founding of an enterprise, including the following subjects:** start up funds, Entrepreneur insurance, Book keeping, Taxation, Contracts, Sales and Marketing, Business Advice

Implementation: The course will be held over five weeks 3 x 45 min per week

Training place: Galimatias Oy, Pursimiehenkatu 29-31 B, 5th floor, Helsinki, The course will be held in Merikortteli in Punavuori, Helsinki.

Price: 195 € + VAT per person. Training will be carried out when a group is assembled. Galimatias will confirm the start of the training in separate message

How can I join? Please see course times on the Galimatias homepage and register to join at: www.galimatias.fi/koulutuskalenteri.

Other conditions: Registration is binding. Customers must cancel at latest 10 working days before the first training day. We will charge for late cancellations or course discontinuation at half the course price. However customers retain the right to transfer participation in the course to another individual. We will bill for the course having received registration and confirmed the formation of a group. Payment cannot be reimbursed or returned if training is interrupted on the part of the student. The payment term is 14 days net. Late penalty interest is applied according to interest law. Galimatias reserves the right to adapt, transfer or cancel training should a group not be assembled.

Lisää koulutuksia osoitteessa www.galimatias.com/koulutuskalenteri

Вы являетесь иммигрантом и мечтаете о собственном бизнесе? Вы хотите овладеть искусством предпринимательства и прилежно посещаете различные бизнес-тренинги и тематические курсы из серии "Собственный бизнес"? Галиматиас может Вам помочь в понимании непростого языка бизнеса. Добро пожаловать к нам на курс "ABC" финского языка начинающего предпринимателя!

"ABC" ФИНСКОГО ЯЗЫКА НАЧИНАЮЩЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯ

Приходите к нам на курс и убедитесь сами, как вырастет Ваша языковая компетентность в этой области. После нашего курса Вы будете лучше и полнее понимать содержание бизнес-тренингов и тематических курсов начинающих предпринимателей.

На курсе мы будем изучать те области лексикологии финского языка, которые помогут Вам в создании и ведении бизнеса в Финляндии.

В программу курса будут входить, например, **следующие вопросы:** стартовый капитал; - страховки предпринимателя; - бухгалтерский учет; - налогообложение; - договора; - продажи и маркетинг; - пособие по безработице предпринимателя; - консультирование по вопросам бизнеса.

Обучение будет проводиться в течение пяти недель.

В каждую неделю будет 3 занятия по 45 минут.

Место обучения: Галиматиас (Galimatias Ltd), Pursimiehenkatu 29-31 B, пятый этаж, 00150 Хельсинки, Пунавуори (Punavuori), Морской квартал (Merikortteli)

Цена: 195 € + НДС / чел. Обучение будет проводиться при условии набора группы, о чем Галиматиас сразу уведомит участников.

Где можно записаться на курс Yrityksen perustajan suomen kielen ABC?

Записаться на курс и узнать время проведения курса можно в интернете на домашней странице Галиматиаса: www.galimatias.fi/koulutuskalenteri

Другие условия: Запись на курс (регистрация или бронирование места через интернет) является обязывающим действием. От места на курс можно отказаться без штрафных санкций не менее чем за 10 дней до начала занятий. Если отказ происходит менее чем за 10 дней до начала курса, взимается плата в размере 50% стоимости курса. Если записавшийся на курс по каким-то причинам не может участвовать в обучении, у него есть право передать оплаченное им место другому желающему. В случае прерывания курса по инициативе учащегося, стоимость неоконченного курса не возвращается. Счет за курс будет выслан Вам на основании вашей регистрации в интернете и по мере набора группы. Срок оплаты счета 14 дней. Задержка оплаты будет штрафиться в соответствии с законом о штрафных санкциях. Галиматиас оставляет за собой право вносить изменения в график проведения занятий.

Lisää koulutuksia osoitteessa www.galimatias.com/koulutuskalenteri